

Les Seniors sous les feux de la rampe !

Ce mercredi 26 septembre,
fêtez la Journée Internationale
des Personnes Agées au cinéma



L'aventure à tout âge: voyager, vivre de sa passion, suivre ses rêves, partir à l'inconnu... La liberté a-t-elle un âge? A-t-on peur de prendre des risques? Vibrer et réaliser ses envies pourraient bien être le dénominateur commun de toutes les générations.

A la suite de la projection du film « Visages Villages », un échange sera proposé sur le thème de la liberté et de la prise de risque à tout âge.

En collaboration avec **ENTR'AGES**

LA PROGRAMMATION :

12h00 - Les vieux fourneaux

14h00 - Photo de Famille

17h00 - Visages Villages • Rencontre « L'aventure à tout âge ? »

20h00 - A mon âge je me cache encore pour fumer - VO

PLACE DE CINÉMA OFFERTE SUR INSCRIPTION ET EN FONCTION DES DISPONIBILITÉS *

les grignoux



* Sans réservation les places seront vendues aux tarifs habituels sur place.

